
 

 

 

 
 
 

ATA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 03 DE ABRIL DE 2.018, 
COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h05m, com a presença dos nobres vereadores, os senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino 

de Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Márcio 

Conrado, Otávio José Castanha Miralhes, José Benedito de Carvalho, Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson 

Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino 

Silveira, Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente sessão e 

solicitou ao vereador Roberto Natalino Silveira que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em seguida 

solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Ordinária realizada em 27 de março de 2018 que foi 

colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos. A seguir solicitou ao 1º Secretário  que 

fizesse a leitura do Requerimento nº 098/2018, do vereador Luiz Carlos Batista – Solicitando o 

encerramento da sessão após a leitura do Expediente, em memória ao ex-vereador e ex-Presidente 

desta Casa Willhes Gomes da Silva, falecido em 01 de abril de 2018 e do ex-vereador e ex-secretário de 

Cultura Sr. Valderez Antônio da Silva, falecido nesta data; que foi colocado em discussão e votação, 

sendo aprovado o encerramento por maioria de votos, votando contrário os vereadores Edemilson 

Pereira dos Santos e Cícero Granjeiro Landim. Passou-se então a leitura somente do material constante 

no 1) EXPEDIENTE:  - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Secretaria de Estado da 

Educação – Diretoria de Ensino – Região de Itu – Resposta ao Requerimento nº 066/2018 do vereador 

Vinicius Saudino de Moraes. - Comunicado nº CM016047/2018– Ministério da Educação – Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação – Liberação de Recursos Financeiros: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROGRAMA DATA 

EMISSAO 

VALOR EM R$ 

QUOTA 002 09/03/2018 460.255,62 

e das - INDICAÇÕES AO PREFEITO:  Nº 74/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – 

Solicitando o tamponamento de um buraco na Rua Noruega, em frente ao nº 113, no Jardim das 

Nações. Nº 75/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando a limpeza dos 

entulhos e materiais inservíveis que estão em frente à área de lazer da SOBEE, localizada na Rua 

Melvin Jones, no Bairro Santa Lúcia. Nº 76/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando o 

aumento do efetivo de Guardas Civis Municipais nas praças da cidade, visando dar maior segurança. Nº 

77/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Solicitando a revitalização e manutenção da área 

de lazer “Gilberto Pedersoli”, no bairro Nossa Senhora do Monte Serrat, e também a construção de um 



 

 

 

 
 
 

campo de futebol. Nº 78/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Solicitando a manutenção na 

Estrada Rural do Bairro Seco, desde o asfalto que liga o Buru à região do Jardim Arquidiocesano, 

passando pelo Secom e toda Região das Chácaras. Nº 79/2018 – Vereador Dr. Marcio Conrado – 

Solicitando melhorias no ponto de ônibus localizado no Bairro Vila Martins. Nº 80/2018 – Vereador 

Roberto Natalino Silveira – Solicitando manutenção dos aparelhos de ginástica da academia ao ar livre 

da Praça da Luz, localizada ao lado do Hospital Nossa Senhora do Monte Serrat (São Camilo), no 

Jardim Celani. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 

101 DO REGIMENTO INTERNO:  Nº 82/2018 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeitura Municipal 

– Solicitando informações sobre os valores arrecadados nos anos de 2016 e 2017 com as Taxas de 

Licença de localização e funcionamento; de exercício de atividade de comércio ambulante ou eventual; 

de execução de obras particulares; de publicidade e propaganda e de ocupação de áreas em vias e  

logradouros públicos. Nº 84/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – CPFL – Solicitando 

a troca de lâmpadas queimadas da Rua Bartolomeu Dias, no trecho entre os nºs 08 e 10, no Jardim 

Santa Cruz. Nº 85/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Prefeito Municipal  – 

Solicitando informações sobre o andamento da construção da Creche do Bairro Laguna. Nº 86/2018 – 

Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz”– Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Saúde  – 

Solicitando informações sobre a quantidade de pessoas que são atendidas diariamente, em média, na 

Prefeitura, no Atende Fácil, no Posto de Saúde do CECAP e no Posto de Saúde do Santa Cruz. Nº 

87/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz”– Prefeito Municipal, c/c Secretaria de 

Saúde  – Solicitando informações sobre a implantação e devolução do aparelho de monitoramento 

cardíaco através do  sistema Holter em Sorocaba. Nº 88/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do 

santa Cruz” – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Saúde – Solicitando a quantidade de médicos que 

atendem no Posto de Saúde do Jardim CECAP, relacionando nome, especialidade e carga horária. Nº 

89/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Saúde – 

Solicitando informações sobre alguma determinação para que as prescrições de medicamentos e 

exames sejam efetuadas de maneira legível para que possam ser entendidas de maneira clara o que foi 

determinado. Nº 90/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeito Municipal – Solicitando 

informações sobre a quantidade de multas de trânsito aplicadas, com o total de valor arrecadado em 

2017 e os locais de venda de talonário de zona azul. Nº 91/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos 

Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre os trabalhos desenvolvidos pela Comissão 

de Fiscalização dos Serviços Funerários Municipais em 2017 da Administração Pública; qual a 

porcentagem dos valores cobrados para liberação de cadáveres é revertida para Administração 

Municipal; quais serviços estão inclusivos no valor de R$ 350,00 para liberação e outros 

questionamentos. Nº 92/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal, 

c/c Secretaria de Cultura – Solicitando informações sobre os espetáculos e eventos particulares que 

serão realizados no Teatro Sala Palma de Ouro em 2018, qual o valor do aluguel, procedimentos para 



 

 

 

 
 
 

locação e datas disponíveis. Nº 93/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito 

Municipal – Solicitando informações sobre o que tem sido feito para coibir os comerciantes de utilizarem 

as calçadas como extensão de seus comércios na região central do município. Nº 94/2018 – Vereador 

Márcio Conrado – Prefeitura Municipal – Solicitando informações e cópias sobre os estudos e planos de 

saneamento básico efetuados no período de 2014 até o momento para o município. Nº 95/2018 – 

Vereador Márcio Conrado – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre o total gasto com 

pavimentação asfáltica no ano de 2017, enviando cópia das notas fiscais comprovando os valores 

informados. Nº 96/2018 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de 

Cultura – Solicitando informações sobre quais imóveis do município são considerados Patrimônio 

Histórico. Nº 97/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Prefeito Municipal – Solicitando informações 

sobre a existência de algum projeto para construir uma área de lazer no Jardim União, com campo de 

futebol, quadra de areia, playground e academia ao ar livre. Os requerimentos foram despachados de 

acordo com o artigo 99 do regimento Interno. O Senhor Presidente informou que o Requerimento nº 

083/2018 de autoria do vereador Cícero Granjeiro Landim, para deliberação do Plenário constante no 

Roteiro da Sessão será lido e votado na próxima Sessão Ordinária do dia 10 de abril de 2018, sem 

prejuízo da apresentação das proposituras semanais. Convidou a todos os vereadores para participarem 

da reunião com a Secretária de Desenvolvimento Econômico e Turismo, Sra. Anita de Moraes Leis, no 

dia 06 de abril de 2018, às 14h, nesta Casa.  Nada mais havendo a ser tratado às 18h27m, o Senhor 

Presidente encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Em 

conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram em serviços extraordinários os seguintes servidores: 

Rosangela Candelária Mantovani Martins – Secretária Legislativa de Administração, Daniela Momesso – 

Assistente Legislativa de Administração, Luiz Gustavo Milharini – Assistente Legislativo de 

Administração, Patricia Bernardo – Assessora de Comunicação Social, Mateus Elias dos Santos – 

Assessor de Comunicação Social, Marco Aurélio Domingues Lima - Consultora Jurídica Parlamentar, 

Sueli Padovani Garavello – Agente de Telefonia e Recepção, Sizaltina Bento dos Santos Guari – Agente 

de Copa e Limpeza e Angela Kormann Stefani – Chefe de Gabinete da Presidência. Do que houve, para 

constar, eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani Martins), Secretária Legislativa de 

Administração, lavrei a presente ata. 

 

 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 

 

______________________________ 
Presidente 

 

_______________________________ 
1º Secretário 
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2º Secretário 

 


